



#TARIFPOLITIK 22. Dezember 2020

Tarifeinheitsgesetz: Arbeitgeber wird Tarifeinheit ab 2021 durchsetzen

Der AGVMOVE hat den Vorstand der EVG in einem Schreiben darüber informiert, dass er ab dem 1.1.2021 das Tarifeinheitsgesetz umsetzen wird. Das Gesetz sieht vor, dass in einem Betrieb nur der Tarifvertrag umgesetzt wird, der mit der mitgliederstärkeren Gewerkschaft ausgehandelt wurde.



Der Arbeitgeber möchte die EVG nun in eine Vereinbarung zwingen, um dadurch die gesetzlichen Regelungen zu umgehen.

"Die EVG wird weder die Bahn noch die GDL dabei unterstützen, Regelungen zulasten unserer Mitglieder zu treffen, nur um gesetzliche Regelungen zu umgehen. Verhandlungen dazu lehnen wir strikt ab", teilte der EVG-Vorsitzende Klaus-Dieter Hommel bereits der Presse mit.

Der Bundesvorstand der EVG wird sich in seiner nächsten Sitzung mit dem Thema befassen und die weiteren Schritte festlegen.

Downloads



▲ Aushang

(PDF, 50.38 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.) (/fileadmin/user_upload/20-12-22-Aushang_Tarifeinheitsgesetzf.pdf)